

NIEL, P.G.

Portrait de Catherine de Médicis. Portraits des plus célèbres personnalités françaises du XVIe siècle

Référence : 5151

Paris Niel, P.G. 1848 Édition originale. Un beau portrait de Catherine de Médicis. À l'origine un portrait du XVIe siècle, il a été reproduit en fac-similé dans «Portraits des personnages français les plus célèbres du XVIe siècle» de Niel, publié en 1848. Un petit blason en relief figure en bas au centre du portrait. Généralement propre, seule la feuille présente une légère marque. Actuellement sous passe-partout. Bien que ce même portrait soit nommé sous plusieurs noms lors de recherches en ligne, cet exemplaire porte le nom de Catherine à l'encre rouge sur le bord supérieur. Dimensions de l'image: 33cm x 23cm. Dimensions du passe-partout/feuille: 50cm x 36cm. Jules Niel, ou Paul-Gabriel-Jules Niel (1800-1872), était bibliothécaire au ministère de l'Intérieur. Un portrait rare.

Commentaire : First edition thus. An attractive portrait of Catherine of Medici. Originally a sixteenth century portrait, it was reproduced in facsimile in Niel's "Portraits des personnages français les plus célèbres du XVIe siècle" published in 1848. To the bottom centre of the portrait is a small embossed crest. Mainly clean, there is a touch of marking to the sheet only. Now under passe partout. Although this same portrait is given several different names in online searches, this copy has Catherine's name in red ink to the top edge. Image is 33cm x 23cm. Passe partout / sheet is 50cm x 36cm. Jules Niel or Paul-Gabriel-Jules Niel (1800-1872) was a librarian at the Ministry of the Interior. A scarce portrait. .

Année 1848

Prix : **81,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5151>